
 

 

 

 

１１月の授業参観・引き渡し訓練に続き、12月個人懇談、土曜授業などご協力ありがとうございました。 

コロナ禍においても、可能な限り、保護者の方々に来校して子ども達の学校での様子を見ていただいたり、保

護者の皆様と直接お会いしてお話しすることができ、何よりも一番だったと思います。今後も子ども達の成長

に少しでも繋がればと、行事だけに限らず、保護者の方々との連絡や相談を進めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

和み（なごみ） 1２月学校だより 

令和２年度 枚方市立平野小学校 

校 長 東村 和樹 

 

 

 

９月実施の「授業アンケート」にご協力ありがとうございました。 

授業アンケートの集計結果が出ましたので、お知らせいたします。授業アンケートは、次の５つの観点 

より集計しました。 

① 興味・関心・意欲の向上 

② 学習内容の習得 

③ 個の状況に応じた支援      ○は、肯定的回答「そう思う」＋「だいたい思う」 

④ 望ましい学習集団の育成     △は、否定的回答「あまり思わない」＋「思わない」 

⑤  児童への適切な評価      「わからない」は、集計上含めていません。数値は％で表記しています。 

 

No. 質  問  項  目 〇 △ 

① 子どもが、興味・関心・意欲をもつような授業をしているか。 88.7 11.3 

② 子どもが、授業の内容がわかる授業をしているか。 91.4 8.6 

③ 子どもは、授業で分からないときやもっと知りたいとき、教えてもらっているか。 90.3 9.7 

④ 子どもは、授業が、質問や発表などがしやすい雰囲気だと感じているか。 85.6 14.4 

⑤ 子どもは、授業で頑張ったことを認めてもらったと思っているか。 90.0 10.0 

 

全観点とも概ね肯定的なご意見をいただくことができました。 

一般的に、質問③④においては、他の質問項目に比べると否定的な意見が多く、低い数値が出ることが多い

のですが、③においては、高い評価を得ることができました。ただ、このことが、①や④に繋がっていない点

が残念であり、本校の大きな課題です。 

先生の子ども達への声かけしかたや、授業に引き込んでいく指導のあり方を工夫することの重要性を再認

識することが大切であるといえます。また、自分で考えたことや班で討論したことを発表の機会を増やしてい

くことが求められています。 

６学年については、10月より iPadが配布され、毎日授業で活用しています。ロイロノートを使いながら、

みんなの前で発表をしています。１～５年においても、iPadが配布されますので、各学年の発達段階に応じて

子ども達が活用し、授業の幅が大きく広がるよう教職員が研修を重ねています。 

校内研修等で枚方スタンダードに基づく授業づくりを進め、チャイム席など学習規律の徹底を図っていま

す。しかし、子ども達が頑張ったことや努力したこと、できたことは、もっともっと褒めてあげることが大切

だと強く感じます。 

質問①及び②についてのめざす目標は、100％です。それが、子ども一人ひとりの学習を大切にし、児童の学

びを保証していくことだ考えています。 


